COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Céline VIALET, Alain LAMY, Élisabeth COURTOIS et Cyril GAUCHER candidats de la majorité départementale pour le canton de TALANT.

Les dates sont désormais confirmées : les 20 et 27 juin prochains, les Côte-d'Oriens éliront leurs conseillers départementaux, en choisissant dans chaque canton une liste de quatre personnes : une femme, un homme et deux remplaçants.

Nous sommes candidats de la majorité départementale pour le canton de TALANT. Ce vaste territoire s'étend d'est en ouest depuis l'agglomération dijonnaise jusqu'à Grosbois-en-Montagne en passant par la Vallée de l'Ouche et le Sombernonnais, et notre candidature se devait de représenter la diversité de ses paysages et de ses habitants.

Céline VIALET a 39 ans, elle est fonctionnaire, gérontologue et Maire de PASQUES. Alain LAMY a 52 ans, il est chef d'entreprise dans le numérique et Maire de BLAISY-BAS. Élisabeth COURTOIS a 71 ans, elle est professeur retraitée et conseillère municipale de FLEUREY-SUR-OUCHE. Cyril GAUCHER a 42 ans, il est professionnel dans les secteurs de l'immobilier et de l'audiovisuel et Maire-adjoint de TALANT.

Dans ce contexte de crise sanitaire, de difficultés économiques et d'interrogations sur l'avenir, nous avons plus que jamais besoin d'une nouvelle génération d'élus de terrain lucides, responsables et engagés. Nous proposons ce véritable renouveau, et l'inscrivons dans l'efficacité et l'action de la majorité départementale conduite par François SAUVADET, seule à même de porter des projets concrets pour notre territoire.

Céline VIALET, Alain LAMY, Élisabeth COURTOIS, Cyril GAUCHER



De gauche à droite :

Cyril GAUCHER, remplaçant - Céline VIALET, candidate - Alain LAMY, candidat - Elisabeth COURTOIS, remplaçante